

Fecha:11-01-2025Pág.:10Tiraje:Sin DatosMedio:El LectorCm2:800,4Lectoría:Sin DatosSupl.:El LectorFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Medicina UC y Fundación UC CHRISTUS unen fuerzas para mejorar la salud visual en el Maule Sur

## Medicina UC y Fundación UC CHRISTUS unen fuerzas para mejorar la salud visual en el Maule Sur

- El operativo médico-quirúrgico, programado para este sábado 11 de enero en el Hospital de Linares, forma parte de la iniciativa "Muévete por la Salud" y estará enfocado en atenciones oftalmológicas. Entre las actividades planificadas destacan la programación de más de 280 atenciones médicas que incluyen : consultas oftalmológicas integrales, examen de fondo de ojo para pacientes diabéticos y reducción de lista de espera de vicios de refracción, procedimientos con láser y la realización de cerca de 40 cirugías de cataratas.

 Esta acción refleja el compromiso de Facultad de Medicina UC y UC CHRISTUS con llevar salud de excelencia a las comunidades que más lo necesitan, mejorando su calidad de vida y garantizando un acceso equitativo a tratamientos médicos especializados.

Este fin de semana, el Hospital de Linares será el escenario de un importante operativo médico-quirúrgico, organizado por el departamento de oftalmología de la Red de Salud UC CHRISTUS y coordinado con el Servicio de Salud del Maule y el Servicio de Oftalmología del Hospital de Linares. El Operativo se programó en el marco de una serie de actividades de "Muévete por la salud", un voluntariado de alumnos de la facultad de medicina UC, en colaboración con especialistas en oftalmología de la red de Salud UC Christus, Hospital Dr. Sótero del Río y la Fundación UC CHRISTUS.

Programado para este sábado 11 de enero, el operativo reunirá a un equipo de 16 voluntarios, entre ellos oftalmólogos, anestesistas, enfermeras, tecnólogos médicos, arsenaleras, TENS y estudiantes de medicina de la UC. Durante la jornada, se realizarán consultas integrales en oftalmología, procedimientos con láser, examen de fondo de ojo para pacientes diabéticos y aproximadamente 40 cirugías de cataratas, llevando atención especializada a quienes más lo necesitan.

"Este tipo de iniciativas nos permite acercar servicios médicos de calidad a comunidades que más lo necesitan. Nuestro equipo está muy comprometido con marcar una diferencia real en la vida de las personas", afirmó el Dr. Dennis Cortés, oftalmólogo de UC CHRISTUS y coordinador del operativo.

La jornada comenzará temprano, con la salida del equipo de voluntarios desde Santiago a las 6:00 a.m. y el inicio de las actividades en el Hospital de Linares, en la región del Maule, a partir de las 9:30 a.m. Además, el operativo contará con el apoyo de al menos 11 estudiantes de la Facultad de Medicina UC, quienes reforzarán las labores en terreno y contribuirán al éxito de esta iniciativa.

Este esfuerzo refleja el firme compromiso de Facultad de Medicina UC y UC CHRISTUS, en colaboración con "Muévete por la Salud" y el Hospital Sótero del Río, de ofrecer soluciones médicas concretas en comunidades de alta necesidad, reafirmando su propósito de mejorar la calidad de vida de las personas.









